

三四国所住民ノ意嚮

會社所在地ナル芝區三四国所之民去年ハ幸議團ニ  
於テ會社ノ道路閉鎖問題ニ関シ及感シ懷中幸  
議團ヲ應援スルモ如ク演傳シタルモ所民ハ大正九年  
ヨリ今年頃ニ於テハ會社ニ對シ多少及感ヲ有シタル  
ハ幸実ナリシモ其後ニ於テハ及感ナク幸議團ヲ應  
援スルニトナキハ勿論却テ激怒ヲ買ヒ寧ロ所民ハ行商  
隊員ヨリ物品ヲ購買スル者ナキニ至レリ  
進テ存下目黒所ノ目黒不動ニ遠足ヲ試シタルニ休テハ單ニ  
一日ノ清遊ヲ為スニ止ル運動ナリト判明シタルヲ以テ所轄署  
ニ於テハ示威運動ケ間敷行動ナキ様幹部ニ嚴重警  
告ヲ出フルト同時ニ請書ヲ徴シタリ

右及申(通)報也

概

諸君緊張セヨ!!! 而シテ努力セヨ!!!  
戦ハ愈々白熱化シて来たリだ!!! 愈々肉迫シて行ク  
ヲだ!!! 国結の大砲が!!! 要求の彈丸が貫徹する迄  
諸君!!! 中勝を期シテ突進!!! とうひは赤いカ  
赤赤十四日は!!! 當然労働の報酬を度く又き結算  
日だ!!! 我々は我々の得く又き否取る又きとやを  
取るウには何の遠慮も必要は赤い  
行き而シテ結算を度取つて来とうひは赤い  
か 我々は書日一人も出勤者もあくつて望む